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IN VIAGGIO CON SARA 
Episodio 5 - Roma: Borgo Pio, il “Barattolo” 

 

Trascrizione 

 
 
Ciao! Oggi siamo nella Capitale d'Italia: Roma. Bellissima ed eterna, questa città è un luogo unico al 
mondo. La sua storia e la sua luce hanno da sempre ispirato poeti e artisti di ogni epoca. 
E poi ci sono le chiese, davvero tante, le opere d'arte, i monumenti antichissimi e un numero 
incredibile di parchi e giardini. Roma mostra tutta la sua poesia, ad ogni angolo. Anche quando è 
disordinata, caotica e difficile, alla fine la perdoni. Questa in particolare, è via Borgo Pio. Siamo al 
confine con la città del Vaticano, uno Stato indipendente, nel cuore di Roma. Come sapete, il capo 
del Vaticano è il Pontefice della Chiesa cattolica: il Papa Francesco. E infatti, qui dietro, c'è la 
famosa basilica di San Pietro. Questo quartiere, il Borgo, è quasi totalmente pedonale, cioè le auto 
non possono passare. Non lontano, c'è Castel Sant'Angelo. Costruito dall'Imperatore Adriano, 
questo splendido monumento è diventato, molti secoli dopo, il rifugio dei Papi nei momenti di 
pericolo.  
Ma oggi non siamo qui per parlare di storia. Siamo qui perché voglio mostrarvi un posto 
particolare. Il proprietario è un attore di cinema. Ha lavorato con tanti registi italiani. Si chiama 
Raffele Vannoli, per gli amici Lele o Lellone. Questo è il suo locale ed è un caffè letterario. 
Qui potete rilassarvi, leggere, mangiare e bere. Ma non ci sono piatti e non ci sono bicchieri. E 
infatti tutto è servito nei barattoli. Il locale si chiama "Barattolo". Entriamo a vedere. 
 
- Allora, perché ti chiami Lellone? O perché ti chiamano Lellone? 
- Circa 25 anni fa ho fatto un film, si chiama "Il grande cocomero". 
- "Il grande cocomero" di Francesca Archibugi? 
- Esatto. 
- Quanti anni fa? 
- Eh... 30... 27 anni fa, '89. 
- Nell'89.... me lo ricordo. 
- Quindi giravamo in una scuola presa in affitto dalla produzione. 
- Abbiamo fatto un'associazione di volontariato che si chiama "Il grande cocomero", che è un 
centro di aggregazione per adolescenti in difficoltà. 
- E quindi da lì io mi occupavo di tutto, da ristrutturare a fare concerti, quindi nasco come attore e 
comincio a fare concerti per volontariato un po' come i Blues Brothers, per riuscire a ristrutturare 
questo spazio dai concerti e dai profitti dei concerti. Il comitato direttivo dell'associazione dice: 
"Basta fare concerti, ne stiamo facendo tantissimi. Facciamo un'altra cosa. Facciamo un calendario 
fatto con i disegni dei ragazzi" E nella pagina di febbraio c'era questo... che è anche sul mio profilo 
Facebook questo disegno fatto da un fumettista che è Marco Scalia. Nacque Super Lello. 
Super Lello, poi per gli amici Lello, poi Lellone, eccetera. Anche se io mi chiamo in realtà Raffaele. 
- Quanti film, più o meno, hai girato come attore? 
- Più di 200, 300... non mi ricordo. 
- Più di 200 o 300?! 
- Boh! 
- E quindi da quanto tempo...? 
- Trent'anni. 
- Trent'anni... tantissimo. 
- Senti e invece questo locale un po' particolare com'è nato? 
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- Eh nasce, come ti dicevo, dal Grande cocomero ho cominciato a organizzare concerti. Quindi ho 
sempre fatto due mestieri insieme fino ad arrivare qua dopo 25 anni. Questo è un caffè letterario, 
quindi un posto più tranquillo rispetto al passato. 
- Appunto, a proposito del nome... 
- Di idee ne abbiamo avute di tutti i colori. Quindi... che cosa fare? A Borgo Pio ci sono trenta bar... 
Abbiamo lavorato e abbiamo ideato questo concept tutto nuovo, dove il barattolo funge da 
pentola e da piatto. Quindi abbiamo i nostri precotti fatti in giornata sempre dal nostro catering e 
sono varie portate. Siamo anche premio Gambero Rosso per la formula innovativa. 
- Bene!  
- 16 mesi di attività. 
- 16 mesi, quindi è aperto da poco. Senti, ma anche da bere... Anche le cose da bere, quindi sia le 
cose da mangiare sia le cose da bere sono in barattolo.  
- Ti offrirò una cosa da bere, no? Mi sembra il minimo. 
- Ah va bene, io sono sempre molto felice di assaggiare! 
 
Allora io concludo così la mia intervista con Lello e poi vi saluto ma io vi aspetto per continuare il 
nostro viaggio a Roma nel prossimo episodio, per cui per oggi è tutto. Alla prossima! Ciao! 
 


